
致：西貢區議會主席周賢明先生暨全體議員

於二零二二年五月三日西貢區議會第三次大會提出動議

為加快處理區內潛在危險樹木問題，建議增撥資源給相關部門，以

提高處理區內樹木問題的效率。

動議背景：經近年數次巨型颱風襲港，區內危險樹木問題逐漸顯

露，在區內仍有不少已吹倒的樹枝樹幹尚未清理，而受風後搖搖欲

墜，甚或已枯死的具有潛在危險的樹木，為數也不少。就西貢鄉郊

而言，有關危險樹木求助的個案已有數十宗，其中經轉介有關部

門，而能及時處理的只有寥寥數宗，有關危險樹木的個案，屬於跟

進需時最長的類型之一，往往超過數月甚或數年都未能跟進完成，

原因是政府資源分配不均，撥給有關處理樹木的資源嚴重不足，個

案太多而人力資源未能配合，所以不能加快處理，而提出個案的市

民慢慢也變得焦急，恐怕有潛在危險的樹木造成意外事件。

動議措詞：為加快處理區內潛在危險樹木問題，建議增撥資源給相

關部門，以提高處理區內樹木問題的效率。

動議人：

（劉啟康）

和議人：

（王水生）
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